



臨御橋

「葉山御用邸」のそばを流れている下山川の河口には「臨御橋（りんぎょばし）」と呼ばれる橋が架けられています。

隣接する一色海岸と大浜海岸をつなぐ散策路や、災害時の避難路としての役割を臨御橋が担ってきました。近年、この橋は風雨や塩害などによる劣化が進んでおり、利用者の事故防止・安全確保のため、橋の架け替えを行うことにしました。

葉山町は、この橋の架け替えを町内だけでなく、町外にお住まいの方々にもご協力いただきたいと考えております。

葉山町は「臨御橋架け替えプロジェクト」を立ち上げ、平成31(2019)年4月から橋の架け替え費用

（目標額2億円）の寄附金募集を開始いたします。

50万円未満のご寄附

申込時の注意事項

「葉山臨御橋架け替えプロジェクト」にご寄附いただく場合は以下にご注意ください。

※寄附金の使い道は①『葉山臨御橋架け替えプロジェクト』を選択してください。

※芳名帳へのお名前の掲載を希望する方は『希望する』を選択してください。

※50万円以上のご寄附の場合は、葉山町ホームページからお申し込みください。

<https://www.town.hayama.lg.jp/soshiki/seisaku/osirase/7566.html>